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Motivationsschreiben zur Bewerbung um ein DAAD STIBET-Abschlussstipendium / 

Letter of motivation for applying for a DAAD STIBET graduation scholarship 

 

Schreiben Sie ein kurzes Motivationsschreiben, in dem Sie Ihre Bewerbung für das Studienabschlusstipendium 
begründen. Bitte gehen Sie dabei auf Ihre derzeitige Situation und Lebenslage (Lebenshaltungskosten, soziale 
Lage, außergewöhnliche Belastungen etc.) ein. Beschreiben Sie auch Ihre beruflichen Vorstellungen und Pläne 
nach dem Abschluss. 

Ihr Motivationsschreiben sollte maximal 1 Seite lang sein. Bitte beachten Sie, dass das Motivationsschreiben 
ein Teil Ihrer Bewerbung ist und daher sorgfältig und verständlich geschrieben werden sollte.  

/ 

Write a short letter of motivation in which you justify your application for the Final Exam Scholarship. Please 
include details of your current situation and circumstances (cost of living, social situation, extraordinary 
expenses, etc.). You should also describe your career ideas and plans after graduation. 

Your letter of motivation should be no longer than 1 page. Please note that the letter of motivation is part of 
your application and should therefore be written carefully and clearly. 
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